

COMUNICADO



Excmo. Ayuntamiento de
Fuentes de Andalucía

Ramón Barcia pasará a tener una calle en Fuentes de Andalucía

El Ayuntamiento de Fuentes de Andalucía, atendiendo la demanda de los ciudadanos, y con el consentimiento de su familia, ha decidido elevar a pleno la propuesta de nombramiento de una calle del municipio con la denominación de Ramón Barcia.

La decisión ha estado consensuada en todo momento con la familia, y por expreso deseo de sus más directos allegados, será una calle la que finalmente lleve su nombre, concretamente la calle Maestro Vilches, la cual pasará a llamarse Ramón Barcia una vez se apruebe en sesión plenaria.

La culminación de este nombramiento tendrá lugar el próximo 28 de febrero, Día de Andalucía, en el que se celebrará un acto oficial y en el mismo se procederá al descubrimiento de la nueva denominación de la calle con el nombre "Calle Enfermero Ramón Barcia".

Ramón Barcia, falleció el pasado 05 de enero de 2021, y realizó durante gran parte de su vida la labor profesional de la enfermería en el ambulatorio de la localidad.

Con este nombramiento el ayuntamiento reconoce de forma pública, no solo su labor profesional, sino la importancia y relevancia de su persona en el devenir de la localidad.